
今回は次の質問に答えていただきました。 

①趣味は何ですか？ 

②これからの抱負について 

☆次長（サビ管）森 豊  （中） 

① 山の中に入り気分転換・海へ行き、キス釣り 

② 普通のおじさん感覚で、物事を見ること。 

☆主査（総務）夏目 弘之 （右） 

① ツーリング（温泉・食べ物など含めて） 

② 施設の力になれるよう頑張ります。 

★事務パート 岡鼻 真琴 （左） 

① ジェルネイル 

② 事務の補助として、自ら動ける様に頑張ります。 

★生活支援員 小原美弥子（中） 

① 映画鑑賞 

② 利用者さんが穏やかに過ごせるようにします。 

★生活支援員 荒河 静 （左） 

① おいしいものを食べ、ビールを飲む。 

② 毎日、みんなが笑顔になる支援をします。  

☆生活支援員 竹内  正樹 （右）  

① 散歩・読書 

② 一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

★生活支援員 酒井みどり（右） 

① 映画鑑賞 旅行 

② 利用者様に喜んで頂ける支援を心掛けます。 

★生活支援員 釜田 梨衣 （中） 

① 運動 野球観戦 

② 利用者の方に寄り添った支援をしていきます。 

☆生活支援員 榊原 秀太 （左）  

① パソコン 

② 利用者の良いところを見つけていく。 

  編 集 後 記  

 昨年１２月に第三者評価を受審し、全体的には高

い評価を受けることができました。最近は、障害者

虐待防止への注目も高くなっています。この研修を

始め、各分野の知識、技術向上の為に職場研修にも

力を入れています。 

＊詳しくは施設にお尋ねください。（三輪）

（４） 
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（１） 

＜転 出 者＞ 

★次 長   山本直弘（愛厚すぎのきの里へ ） 

★主査（総務）小瀧康司  （愛厚希全の里へ ） 

☆生活支援員 ハリソン明枝（愛厚ホーム豊川苑へ） 

☆生活支援員 沖 佳代子 （愛厚ホーム岡崎苑へ） 
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 ５月１０日（日）暖かい日差しの中、今年も藤川の里で

春の野外食を行いました。今回は半数以上のご家族の方が

出席され、藤川のグラウンドで、利用者のみなさんと一緒

に美味しい昼食を食べました。 

 今回は珍しく、お弁当にスープを付けたのですが、

「スープ良かったよ！」と好評の声が聞けたので良かった

です。食事中は、ＢＧＭの曲を口ずさむ方もいて、のんび

りとした雰囲気で楽しく過ごせました。（指導員 鈴木） 

行事アラカルト 

 ５月１５日、ついに、この日

がやってきました。事務所前

に、念願の自動販売機が設置

されました。しかも大手メー

カーさんの自販機！人気の

コーヒーから緑茶、謎のフ

ルーツジュース？などライン

アップされました。 

 暑い季節になってきて、職

員も、結構な頻度で購入して

います。藤川の里に見えた時

は１本どうぞ！ （三輪） 

行 事 予 定 

７月 

夏祭り（２５日） 

ドライブクラブ（２１・３０日） 

８月 

わくわく外出（２０日） 

学区防災訓練（３０日） 

９月 

誕生会食（１１日） 

わくわく外出（１７日） 

１０月 

家族交流会（１８日） 

 

 

お抹茶会（２月） 職員お別れ会（３月） ドライブクラブ（４月） 

 ５月２３日（土）はいい天気で、絶好のスポーツ日

和でした。選抜された利用者さん４名と、いざ豊田市

運動公園陸上競技場へ！ と思いましたが、寄り道し

て「自然に憩うファミリーパーク」鞍ケ池公園にて、

動物園の散策を楽しみました。 

フライングディスク（アキュラシー部門）の競技に参

加しました。結果は、２名の利用者さんが２位と３位 

の大健闘でした。来年こそ１位になるため、

翌日から練習再開です。（支援員 山田） 

☆美男美女勢揃い ☆今までありがとう！ ☆蒲郡市の弘法山を散歩 

藤川の里の経営方針紹介 

１．利用者サービスの向上を第一とする 

２．地域福祉に貢献する。 

３．財政は均衡するように努める 

４.  福祉人材の育成を図る。 

経営方針をしっかり

理解して仕事に取り

組んで参ります。 

   （職員一同）

＜経 営 方 針＞ 

 社会福祉法人を取り巻く環境が一段

と厳しくなる中にあって、引き続き良

質で安定的な福祉サービスの提供者と

して地域のニーズに応えられるよう、

また、社会情勢の変化に的確に対応す

る経営を目指して、次の経営方針に基

づき積極的に事業を推進する。 

栄養士より 嗜好調査結果 

 今回は、毎週提供している麺とパンについて、皆

さんのご意見を聞かせていただきました。 

○聞き取りが可能な方については、約８割の方が

「好きだ」という結果が得られました。 

○麺やパンが苦手な方には、代替食を提供していま

す。 

○回答が困難な方については、日々の観察の中で

個々の嗜好をくみ取りながら、その方に沿う食支援

をしていきたいと考えます。 

○今回の結果を今後の献立メニューに反映させるこ

とを目的として調査をしましたが、両メニュー共に

利用者の方が希望されています。今後も上手に献立

の中に組に入れていきたいと思います。（石川） 

藤川名物 むらさき麦うどん     

は美味しいですヨ！利用者さん

も楽しみにしてます！ 

医務室より 口腔ケア職場研修 

 藤川の里では、平成２６年４月より、シバタ歯

科様に訪問診療にきていただいています。６月２

日、１６日に口腔ケアについての研修会が開催さ

れました。２回シリーズで、１回目は虫歯、歯周

病の原因、口腔ケアの方法を聞きました。写真や

利用者さんの口の中を見せていただき、口腔ケア

の大切さを理解することができました。 

 ２回目は自分の歯の染め出しをして、磨き残し

部分のチェック、ブラシの当て方などの指導を受

けました。歯の健康は、食事をおしく食べるにも

大切なことです。少しずつですが、できるところ

から取り組んでいきたいと考えています。   

（主査看護 三木） 

  

シバタ歯科 様  「食器乾燥機」 

  

 医療法人清雅会 シバ

タ歯科様より、食器乾燥

機２台の寄贈がありまし

た。利用者さんの歯ブラ

シとコップの乾燥機として

使用しており、清潔な口腔

ケアが行えるよう取り組ん

でいます。 

 中部善意銀行様から、フライ

ングディスクの器具の寄贈があ

りました。障害者スポーツの大

会に向けて利用者の方も、日々

練習に励んでいます。 

       

 

 
中部善意銀行 様「フライングディスク」 

（２） （３） 




